

Regeln für die SchlaunStudios

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

die SchlaunStudios stehen auch in diesem Schuljahr wie üblich allen an zusätzlicher individueller Förderung Interessierten offen. Eine Verpflichtung besteht nur für diejenigen Schülerinnen und Schüler, die eine entsprechende Bemerkung auf dem Zeugnis hatten.

Die Rückmeldung der betreuenden Lehrkräfte in den SchlaunStudios hat ergeben, dass einige Schülerinnen und Schüler, die freiwillig ein SchlaunStudio besuchen, unkonzentriert, desinteressiert und unvorbereitet sind und zudem den Ablauf der SchlaunStudios stören.

Im Sinne eines geordneten Ablaufs bitten wir deshalb darum, dass nur diejenigen Schülerinnen und Schüler, die auch tatsächlich ein Interesse an zusätzlicher Förderung haben, an den SchlaunStudios teilnehmen. Darüber hinaus ist eine gewisse Vorbereitung der SchlaunStudios unverzichtbar: die Förderpläne für die SchlaunStudios, das Übungsmaterial bzw. die Übungshinweise vom Fachlehrer und das Heft des betreffenden Faches, ein Block und Stifte sollten jedes Mal mitgebracht werden. So ist für alle Teilnehmer ein konstruktives Arbeiten möglich.

Mit freundlichen Grüßen,

Daniela Wietzorke (Koordination der SchlaunStudios)

.....

(Rückgabe beim betreuenden Lehrer des SchlaunStudios)

Wir haben das Schreiben zu den Regeln für die SchlaunStudios erhalten und zur Kenntnis genommen.

(Datum)

(Unterschrift eines Elternteils)